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令和４年度 第２回学校運営協議会

令和４年１１月２２日（火）12：00～ 14：30
千塚小学校 家庭科室・各教室・体育館

進行：教頭 記録：教務

委員○佐藤 秀則様、髙久 智久様、中島美佐子様、牧野 初美校長

新井 礼子様(協議から出席）５人出席

山田 裕之様、酒巻 清江様、黒田 尋樹様 ３人欠席 (28日に授業参観予定)

１ 会長挨拶(佐藤 秀則様)

・給食の試食、授業参観をして、たくさんのご意見を伺いたい。

２ 校長挨拶

・協議会以外にも学校行事に参加してくださる方もいたことに感謝。

・コロナ禍でありながら、創立記念式典、修学旅行、宿泊学習、持久走大会、ＰＴＡ親

子活動、高富士山登山などができたことにも感謝。

・コロナ第８波の波が本校にも迫ってきている。

・働き方改革・業務改善の研修を行い、行事等を精選していく必要があると感じている。

授業を通して、児童に力を高め、育てていきたい。

・子どもたちのために、学校のために、これから教員になる後輩たちのために、見直し

・改善を図っていきたい。そのためにも委員の皆様からご意見・ご指導をいただきたい。

３ 本日の日程確認(教頭)

・式次第参照

４ 給食配膳見学(３・４年教室)

５ 給食試食会(栄養教諭)

①千塚小学校給食共同調理場について

千塚小・皆川城東小・皆川中の３校 約３７０食

委託調理・富士食品商事株式会社 委託配送・マルタカ

②献立について

・市内統一のものを学校ごとに一部変更

・ご飯３回、パン２回

・とち介ランチなど地場産物を利用した給食

・行事食(七夕・歯や目など健康週間にちなんだもの)

③食物アレルギー対応について

・アレルギーのある児童１２名、うち５名対応、エピペン３名所持消防署等に情報提供

・全職員で研修を行い、対応の流れ等共通理解している。

④新型コロナウイルス対策について

・アルコール消毒、前向き黙食、おかわりなし(喫食前に配りきる)

・５・６年ランチルーム、１～４年各教室で配膳

食器等の運搬の負担軽減のため各クラスに教職員を配置

６ 協議（議事進行：会長）

（１）学校評価について（教頭）資料１

①職員・保護者・児童アンケートの結果について

・昨年度より厳しく捉えている教職員、保護者が多い。

・資料１－３の太字の部分は事実、その他は考察になるため、異なる場合もある。

・本年度の教職員の取組は児童、保護者からも好ましく思われている。

・授業での理解度に対しての評価が、児童と保護者教職員に差がある。
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・本校は読書に力を入れているが、読書に対する保護者の評価が例年低い。

（家での読書についての意見）

新井委員）親が本を読んでいる姿を見せるとよい。読み聞かせは行っているか。

→ 月に１回朝ボランティアの読み聞かせを行っている。

中島委員）親子読書は親が一緒に本を読んだり、どんな本を読んでいるのかを知ったりす

るのにいい機会。ICT のルールとしては、ゲームを１５分やったら、３０分休
憩、その時に読書をしている。

＊保護者間でこういう情報交換ができるとよい。

・廊下ですれ違ったときなどふとした時のあいさつができない。目を合わせてあいさ

つができない児童もいる。

・児童の様々な問題や訴えに迅速に適切対応をしてるが、今後もしていきたい。

②目指す児童像と重点的取組に関する職員自己評価・反省・改善策について

・委員の皆様からもご意見いただきたい。配付した用紙に記入して、後日ご提出くだ

さい。

（２）働き方改革・業務改善について

①ＰＴＡ組織・活動の見直しについて(教頭)資料２(教務主任) 資料４

・執行部と学年部のみにする。アシストネット活動を増やしていく。１２月１日に

ＰＴＡ役員に提案して、意見をもらい、次年度から役員改正をしていきたい。

委員）承諾。

②学校行事等の見直しについて(教頭) 資料３

・運動会後にアンケートをとりは次年度以降は半日開催していきたい。

感染症、熱中症等を考えると、半日がいいのではないか。

→ 承諾いただいた。

佐藤委員）土曜日実施になるか。 → 来年度は土曜日の予定

新井委員）半日になると、種目も減り、児童の負担も少なくなる。時期をずらしても暑

い。細心の注意をしていても熱中症になってしまうので、よい。

・集会活動や○○集会の内容や方法を検討し見直しをしている。

（３）小中一貫教育について（教頭・教務主任）資料５

・中学校区で小中一貫教育を進めている。知徳体でめあてを設定。

・グランドデザインを作成、次年度も更新していく。

・今年度は校長部会、教頭部会、教務主任部会をそれぞれ設けた。専門部会も学習

指導部会、児童生徒部会、保健安全教育部会、特別支援教育部会の４部会を設け、

必要に応じて部会を開いた。

・職場体験学習が先週行われたが、６年生は中学生に質問などもでき、有意義であ

った。

・授業研究会や乗り入れ授業、合同研修会などで職員の交流も行われている。

・相互職場交流も再開し、幼保小の交流も行われている。

（４）今年度の取り組みより（教頭）資料６

・創立１５０周年記念事業

・とちぎ未来アシストネット、おやじの会

校外学習、高富士山登山でご協力いただき、安全に実施できた。

・危機管理(安全教育、不祥事防止)

引き渡し訓練、不祥事防止の研修も実施。

・いじめ防止基本方針
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問題が起きたときには、その日のうちに迅速に組織で対応している。

７ 授業参観

1年（道徳）２年（算数）４年（体育）３年（理科）５年（算数）６年（家庭科）

８ ご意見・ご感想等

新井委員）元気に授業を受けていた。１年生は疲れていたように感じた。ペアで確認し合

うのがいい。活気があるように感じた。

→ 授業の中でペア・グループ活動を意図的に位置付けるようにしている。

佐藤委員）子どもらしい活動だった。タブレットを使っての授業の続きが見たかった。

中島委員）コロナ禍の中、みんなで話し合って活動していてよかった。

髙久委員）いきいき活動していた。

新井委員）家庭科の調理実習は、どのように行うのか。

→家庭科の調理実習も一度にはできず、クラスを２～３回に分け、一人分を自

分で調理し、別の教員が実習をしていない児童の学習を見ている。

９ 事務連絡

・第３回学校運営協議会 令和５年２月８日（水）１３：００～１５：００予定

１３：００からの「何でもコンサート」をできたら見に来ていただきたい。

・資料の取り扱いには十分ご注意ください。

・３学期２／３（金）２／６（月）に授業参観があるので、ご都合がついたら、参観

していただきたい。

・３／１７（金）卒業式にもご出席いただきたい。


